

DELIK HUKUM

Masyarakat Bukittinggi Banjiri Pasar Bawah Ikuti Hiburan KIM

Linda Sari - BUKITTINGGI.DELIKHUKUM.ID

Aug 26, 2024 - 13:52



Masyarakat Bukittinggi Banjiri Pasar Bawah Ikuti Hiburan KIM

Bukittinggi – Ribuan warga Bukittinggi tumpah ruah dalam acara Kesenian Irama Minang (KIM) yang diselenggarakan oleh pemuda-pemudi seluruh pedagang Pasar Bawah Kota Bukittinggi pada Minggu (25/8/2024) malam.

Acara berlangsung meriah dan penuh antusiasme dari masyarakat yang hadir. “Waw...!! Sorak sorai masyarakat sangat terasa menggetarkan kawasan pasar

ini,” kata Heldo Aura Dt. Sampono Rajo saat membuka acara.

Heldo Aura, yang baru saja pada Sabtu (24/8) malam dideklarasikan oleh Partai Gerindra untuk berpasangan dengan Erman Safar dalam Pilkada mendatang di Bukittinggi, turut mengucapkan selamat Hari Ulang Tahun (HUT) RI ke-79.

Ia juga mengimbau seluruh warga untuk menjaga kedamaian, terutama karena bangsa ini sudah memasuki tahun politik.

Dalam sambutannya, Heldo menekankan pentingnya persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat. Ia mengingatkan agar perbedaan pandangan politik, terutama di kalangan pemuda atau antar pengurus Masjid, RT, dan RW, tidak menjadi pemicu perpecahan.

“Bagi masyarakat, selayaknya mendengarkan calon yang berbicara tentang kesejahteraan, bukan yang suka menjelekkkan orang lain,” tegasnya.

Heldo juga menyampaikan pesan dari Presiden terpilih, Prabowo Subianto, yang memberikan sinyal positif untuk pembangunan Kota Bukittinggi ke depan.

“Alhamdulillah, Bapak Prabowo memberikan sinyal untuk pembangunan Kota Bukittinggi ke depannya,” ujarnya.

Ia menambahkan, “Insyaallah, kita akan menjemput aspirasi masyarakat Kota Bukittinggi hingga ke pusat, baik dalam peningkatan fasilitas dan sarana rumah sakit (RSUD), SDM, pembangunan MDA, sekolah-sekolah, masjid, musholla, dan juga Pasar Bawah ini.” kata dia.

Di akhir sambutannya, Heldo menekankan pentingnya pendidikan, adat, etika, dan budaya untuk anak-anak generasi mendatang. “Artinya, warga kota akan memilih pemimpin yang amanah,” pungkasnya.(**).